# IVIAINCHEGOS en internet: http://www.cuadernosmanchegos.com

Del 27 de Marzo al 13 de Abril de 2007 - Num. 633

PERIODICO REGIONAL INDEPENDIENTE

DIRECTOR: Francisco Rosado López-Precio: 1 euro

El Gobierno de Castilla-La Mancha invita a movilizarse al Levante por el adelanto de las desaladoras

## Valcárcel quiere que los murcianos sean una piña contra el trasvase Tajo-Segura

El vicepresidente segundo y portavoz del Ejectutivo castellano-manchego, Emiliano García-Page, señaló los pasados días que "se está poniendo de manifiesto que la posición de Castilla-La Mancha está haciendo que cambie el "esquema de juego" en España en relación con el agua. García-Page realizaba estas declaraciones después de que el Sindicato Central de Regantes del Acueducto Tajo-Segura (Scrats) iniciara una campaña de recogida de firmas contra la fecha de caducidad del trasvase Tajo-

Segura en 2015 planteada en el Estatuto de Autonomía de Castilla-La Mancha, actualmente pendiente de aprobación en el Congreso de los Diputados, a lo que se opone el presidente del PP murciano, Ramón Luis Valcárcel. (Página 4)

#### Albacete

Inaugurada la planta de Eurocopter, en el Parque Aeronáutico (Pag. 7

#### Ciudad Real

600 personas se formarán para trabajar en el Aeropuerto "Don Ouijote"

(Pag. 9)

#### Cuenca

El Ministerio declara Área de Rehabilitación Intergral el Casco Antiguo

(Pag. 15)

#### Guadalajara

Aprobado el proyecto modificado de urbanización de El Fuerte

(Pag. 16)

#### Toledo

Una obra de Jean Nouvel iniciará el Plan de Barrios Avanzado de Toledo (Pag. 17)

#### Sociedad

1.700 personas se acogen al Plan de Conciliación de la Vida Laboral

Las dos primeras órdenes de ayudas a las que pueden acogerse los trabaja-



Castilla-La Mancha recogidas en el Plan de Conciliación de la Vida Laboral, Familiar y Personal 2007-2010 del Gobierno regional han despertado una amplia respuesta entre las familias castellano-manchegas.

A poco más de un mes de su publicación son ya 1.700 las solicitudes, de ahí que el plazo de solicitudes para acogerse a estas ayudas se haya ampliado hasta el próximo día 20 de

(Pag. 18)



#### La región recibe 140 millones de euros para políticas de empleo

El Ministerio de Trabajo y Asuntos Sociales acogió la XXXIII Conferencia Sectorial para Asuntos Laborales, en la que se establecieron los criterios de distribución de los fondos nacionales de empleo para el año 2007.

Estos fondos han crecido en el capítulo de políticas activas de empleo por lo que el Estado aportará a nuestra región la cantidad de 124.338.647 euros. A ello hay que sumar la financiación extraordinaria del I Plan Integral de Empleo, que supone para 2007 la aportación de 15 millones de euros adicionales.

(Pag.37)



### Con permiso de Madrid

La presidenta del PP de Castilla-La Mancha y candidata a la presidencia de la Junta de Comunidades, María Dolores de Cospedal, se fue a Madrid para presentar, ante unos 400 invitados entre los que se encontraba el presidente del PP Mariano Rajoy y la presidenta de la Comunidad de Madrid Esperanza Aguirre, su proyecto de gobierno para los próximos cuatro años
en Castilla-La Mancha. El acto tuvo
lugar en un desayuno informativo,
organizado por Nueva Economía
Forum, el lunes por la mañana en
el Hotel Ritz. El acontecimiento ha
sido muy criticado desde el PSOE
al no hacerlo en nuestra Región.

## GRUAS ORTIZ S.A. Gritas de 20 a 140 teneladas con 70 metros de pluma

Ctra. Socuellamos, km. 0,500 - Telf.: 926 51 21 28 TOMELLOSO (Cludad Real)

#### Más presencia extranjera en la XXX edición del Festival de Teatro Clásico de Almagro

Almagro acogió la presentación de la XXX edición del Festival de Teatro Clásico, coincidiendo con la conmemoración del "Día Mundial del Teatro".

El director del Festival, Emilio Hernández, destacó entre las novedades de esta edición, que se desarrollará entre el 28 de junio y el 22 de julio, una mayor presencia de compañías extranjeras, y una mayor presencia de obras destinadas al público infantil.

"Numancia", que representará la compañía japonesa Ksec Act, "Macbeth", por la Compañía Histrión Teatro, y "Las bizarrías de Belisa", a cargo de la Joven Compañía Nacional de la Compañía Nacional de Teatro Clásico (CNTC) están entre los principales estrenos. (Pag. 20)